

## Cawalkot Depok Supian Suri Banjir Dukungan Dari Paguyuban RT/RW

Suferi - [JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 17, 2024 - 16:08



*Photo: Supian Suri*

DEPOK- Perhelatan politik menjelang Pemilihan Kepala daerah Kota Depok semakin memanas paska sejumlah kandidat bermunculan, salah satunya yakni, Drs, Supian Suri MM seorang birokrat yang saat ini menduduki jabatan Sekretaris Daerah (sekda) Kota Depok.

Cawalkot Depok, Supian Suri (SS) saat ini dalam posisi kuat karena memiliki

basis masa sampai ke akar, apalagi saat ini forum RT/RW se Kelurahan Krukut, Kecamatan Limo, Kota Depok menyatakan sikap untuk mendukungnya.

Ketua Paguyuban RT/RW Kelurahan Krukut, Syamsul Anwar sangat mendukung Drs. Supian Suri, MM untuk maju sebagai Calon Walikota Depok.



Menurut Syamsul Anwar, atau yang lebih akrab disapa bang Acun. Supian Suri memiliki kapasitas untuk memimpin Kota Depok. Karena berangkat dari bawah.

"Dengan segala pengalamannya memimpin, mulai dari Lurah, hingga menjadi Sekretaris Daerah Kota Depok sekarang ini. Beliau dianggap mengerti akan permasalahan Kota Depok, apalagi Supian Suri merupakan Putra Daerah Kota Depok", katanya.

"Hal ini menjadikan kecintaan beliau akan membangun Kota Depok menuju lebih baik, gambaran Pemimpin yang bagus itu memang berangkat dari tingkat bawah. Jadi faham harus mengambil sikap dan keputusan sesuai dengan kondisi yang terjadi, tidak terburu-buru dalam mengambil keputusan yang bisa menjadi kesalahan."bebernya.

Bahkan bang Acun juga akan menggalang suara demi memenangkan Supian Suri menjadi Walikota Depok Periode 2024-2029.

"Bang SS itu, sejak awal selalu turun mendengarkan permasalahan warga Kota

Depok, dan mencari solusi bersama-sama. Bukan hanya sekedar Pemimpin yang hanya laporan dari bawahannya" ujar bang Acun yang juga merupakan Ketua RW. 07 Kelurahan Krukut.

Supian Suri juga dianggap sebagai representasi Pemimpin yang visioner dan diyakini akan bisa membawa Kota Depok menuju arah yang lebih baik.\*\*\*(red)